

Prelatura del Opus Dei: algunas claves

El 28 de noviembre de 1982 san Juan Pablo II erigió el Opus Dei en prelatura personal mediante la Constitución Apostólica “*Ut sit*”: ofrecemos varios vídeos y textos sobre su estructura jurídica y misión apostólica.

24/11/2025

- **Entrega de la Bula “*Ut sit*”:** El 28 de noviembre de 1982 Juan Pablo II erigió el Opus Dei en prelatura personal mediante la Constitución Apostólica “*Ut sit*”. En el vídeo se

recuerda la entrega de la Bula en la Basílica de san Eugenio en Roma, el 19 de marzo de 1983 a Mons. Álvaro del Portillo.

- **Carta de Mons. del Portillo sobre la erección del Opus Dei como Prelatura (28.XI.1982)** Con esta carta, el sucesor de san Josemaría explicaba en 1982 que, con la prelatura personal, "no cambia nada del espíritu, de los fines, de los modos apostólicos que hemos venido viviendo".
- **Tiempo de lanzarnos a metas apostólicas audaces**: Casi 20 años después de haber erigido el Opus Dei en Prelatura Personal, san Juan Pablo II animaba a sus fieles —laicos y sacerdotes— a seguir sin temor una misma misión: evangelizar el mundo cada uno desde su estado.
- **Sobre el motu proprio "Ad Charisma Tuendum"**: El 14 de julio de 2022 el Papa Francisco modificó

los artículos V y VI de la bula "Ut sit" con el Motu Proprio "Ad charisma tuendum". Ofrecemos el texto del Motu Proprio, una carta del Prelado y algunas preguntas y respuestas al respecto.

- **La vocación universal a la santidad:** El Papa Francisco explicó que la santidad es un don que da Dios y que todo bautizado puede ser santo.
- **"El itinerario jurídico del Opus Dei. Historia y defensa de un carisma".** Libro escrito por A. de Fuenmayor, V. Gómez-Iglesias y J. L. Illanes.